

HOMBRE BALA. El pasado 20 de junio, en la comunidad de Totalco, municipio de Perote, Veracruz, personas defensoras de derechos humanos realizaron una protesta en contra de las actividades de la industria de los cerdos, de Granja Caroll, subsidiaria de Smithfield, parte de WH group. Sin embargo, elementos de la Fuerza Civil golpearon a los defensores del agua y causaron la muerte de dos campesinos. Diversas organizaciones, como Centro ProDH, Amnistía Internacional, entre otras alzaron la voz y condenaron los lamentables hechos.



FOCA. En comisiones del recinto de San Lázaro se modificó la Ley General de Cambio Climático, este cambio incorpora el término carbono azul, el cual es aquel capturado por manglares, pastos marinos, marismas o humedales y es almacenado en biomasa y sedimentos. Los legisladores destacan que nuestro país ocupa el cuarto lugar a nivel mundial en extensión de manglares y su gran diversidad de ecosistemas costeros y marinos proveen de un sinfín de servicios a la biodiversidad existente.



MONOCICLO. La Secretaría de Educación Pública confirmó la distribución de 160 millones de libros de texto gratuitos para el Ciclo Escolar 2024-2025 en educación básica en todo México. En el ciclo pasado hubo diversos dimes y diretes entre las autoridades federales y estatales que incluso llevó a tribunales y recordaron que en la integración de los libros participaron docentes, innovadores, especialistas, normalistas, creadores y, por primera vez, se tomó en cuenta la opinión de las y los maestros.